

CLUBES

El Real Betis alcanza un acuerdo accionarial para lograr estabilidad en el club

Socios de la entidad sevillana, que suman más del 26% de las acciones, han pactado a largo plazo para prolongar el crecimiento económico y deportivo de la entidad.

Palco23
4 jun 2021 - 12:00



El Real Betis busca la estabilidad. Varios accionistas del club sevillano que superan el 26% del capital de la entidad, liderados por Ángel Haro y José Miguel López Catalán (que tienen algo más del 20% de las acciones), han cerrado un acuerdo para sellar un pacto de estabilidad en el Real Betis y garantizar así la continuidad del órgano directivo del club, según ha avanzado *ABC Sevilla*.

El objetivo del club es asegurar y cerrar todos aquellos proyectos que ya se encuentran activos, además de proteger aquellos acuerdos cerrados en los últimos meses que suponen una mayor inyección económica para la entidad.

El movimiento no se ha realizado para asegurar la continuidad del consejo, sino para

“dar un sentido a la gobernabilidad de la entidad y no se produzcan desconfianzas entre los socios”, como ha sucedido en las últimas temporadas.

Ángel Haro y López Catalán poseen más del 20% de las acciones del Real Betis

Además de Haro y Catalán, el resto de las personas que forman parte del consejo de administración que se les han unido son Ozgur Unay, José María Gallego y Carlos González de Castro. También formarán parte del pacto el capitán de la entidad, Joaquín Sánchez, que tiene un 2% de las acciones, y el periodista Carlos Herrera.

“Hay que seguir trabajando porque este proyecto necesita estabilidad y mucho trabajo”, comentó el vicepresidente bético, José Miguel López Catalán tras llegar al acuerdo con el resto de los socios.

El equipo de Sevilla cerró el ejercicio 2019-2020 con una facturación de 86,3 millones de euros, casi 80 millones menos de los presupuestados y por debajo de los 107,3 millones de euros ingresados en la temporada 2018-2019, cuando disputó competiciones europeas.